

Frankenbund-Gruppe Würzburg unterstützt das Mainfränkische Museum

Die Frankenbund-Gruppe besteht heuer 80 Jahre. Vorstand und Beirat haben beschlossen auf eine Feier zu verzichten, statt dessen aber die Mitglieder um eine Spende für das Mainfränkische Museum zum Ankauf einer Porzellanbüste des Würzburger und Bambergener Fürstbischofs Franz Ludwig von Erthal – geschaffen um 1779/80 in der Würzburger Porzellanmanufaktur des Johann Caspar Gei-

ger – zu bitten. Das Ergebnis des Spendenaufrufs war beachtlich.

Unser Bild zeigt den 1. Vorsitzenden der Gruppe Würzburg, Paul Miltenberger (links) bei der Übergabe der Spende an den Direktor des Mainfränkischen Museums, Dr. Hans-Peter Trenschel (rechts) anlässlich einer von Musik umrahmten Museumsführung am 11. Oktober d. J.



Foto: Alois Hornung